

おうぎニュース

令和6年
12月2日号

掃除ピカピカ

生活目標朝会の後、**おうぎ学級**ではしっかりと振

り返りをしていました。○○○○○さんは「7月の

めあてと同じ」ということを、○○○○○さんは

「整理整頓が大事」ということを覚えていて、発表

してくれました。すばらしい、よく聴いています。

さっそく始まった整理整頓。○○○○○さんは、机

の横で合格をもらっていました。○○○○○さんと

○○○○○さんは、机の引き出

しで合格をもらっていました。

おうぎ学級では、朝会后から、大

掃除が始まりました。



見学出発

六年生が国会議事堂などで学習する社

会科見学に出発しました。集合後にも、先

生が前に立つと全員が黙っていました。ガ

イドさんにも「伊藤さん、よろしくお願

いします」と名前付きであいさつしていました。バスに

乗り込むのも最高に素早かったです。さすが！

太鼓

五年生が音楽会の練習をしていま

した。合奏では、笛や太鼓などがリズム

よく響き、気持ちが明るくなります。

和太鼓を張り切って楽しくたたいてい

たのは、○○○○○さん、○○○○○さん、○○○○○

○さん、○○○○○さんです。いろいろな楽器が重なる

演奏、本番をお楽しみに“

